

Une classe de Ludwigsburg à la découverte du Pays de Montbéliard



Développer les échanges à la fois linguistiques et culturels

C'est la troisième fois que des jeunes Montbéliardais du collège Guynemer reçoivent leurs homologues allemands de Ludwigsburg. Une rencontre qui va bien souvent au-delà du simple échange linguistique.

Pour ces vingt-cinq élèves du lycée Schiller de Ludwigsburg,

cette visite constituait une première prise de contact avec le Pays de Montbéliard. Pendant ces deux semaines, ils ont eu l'occasion de visiter Audincourt, le cirque de Mandeure, Besançon, le centre de production de Sochaux et même le Musée de l'automobile de Mulhouse. Programme récréatif et

de découverte, qui n'excluait pas le travail purement scolaire. Deux heures étaient consacrées quotidiennement à l'apprentissage du français par petits groupes. Accueillis dans les familles, les jeunes Allemands devront dans peu de temps rendre la pareille en recevant les Français du 4 au 18

novembre. Approfondissement de la langue, premier contact avec la France. Le souci des organisateurs de ces échanges est double. Du côté allemand, il s'agit de MM. Gunther (mathématiques) et Vanorek (français), et du côté hexagonal, MM. Claude (Allemand) et Dumont (maths et physiques).